



**TEBING KALI WINONGO RAWAN LONGSOR**

## Ambrol Akibat Hujan, 3 KK Mengungsi

**YOGYA (KR)** - Selitar tiga kepala keluarga (KK) di Kampung Tompeyan Tegalorejo terpaksa harus mengungsi di rumah kerabatnya, Senin (14/12). Hal ini menyusul tebing Kali Winongo yang tepat berada di bawah rumahnya ambrol, Minggu (13/12) malam akibat hujan deras di kawasan tersebut.

Tiga kepala keluarga tersebut sebelumnya menempati satu rumah milik Sukinah (73) dan saat ini sedang diusahakan ditutup terpal untuk mengantisipasi potensi longsor susulan. "Tebing yang longsor tersebut kebetulan merupakan bekas pembuangan sampah. Karena kondisi tanahnya labil ditambah hujan yang cukup deras dan berlangsung lama, tebing pun longsor," jelas Camat Tegalorejo



KR-Istimewa

ordinasi dengan BPBD Kota Yogya untuk mengakses bantuan darurat penanganan longsor, seperti terpal untuk menutup tebing yang longsor agar tidak semakin tergerus apabila terjadi hujan.

Diakuinya, hampir sepanjang tebing Kali Winongo yang berada di wilayah Kecamatan Tegalorejo rawan longsor saat musim hujan. Hal ini karena sebagian besar tebing belum diperkuat dengan talut.

"Rata-rata kondisi tebing cukup tinggi dengan kemiringan yang ekstrem, sehingga rawan longsor saat terjadi hujan deras," katanya. Dirinya mengingatkan warga yang tinggal di bantaran sungai untuk meningkatkan kewaspadaan.

(Dhi)-d

**Kondisi tebing Kali Winongo di Tompeyan yang ambrol.**

Taokhid.

Kejadian itu, lanjutnya, membuat satu rumah warga yang berada tepat di atas tebing retak. Khususnya di bagian dapur atau bagian belakang rumah. Warga lantas bergotong royong melakukan pembongkaran bagian dapur, sehingga bagian utama rumah tidak ikut roboh apabila terjadi longsor susulan. Luas tebing yang longsor diperkirakan mencapai 20 meter dengan ketinggian 15 meter dan lebar lima meter. Tiga kepala keluarga yang mengungsi tersebut totalnya 10 anggota keluarga.

Taokhid menambahkan, pihaknya juga sudah berko-

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPBD	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005